



A1849 (A1850 A1851)

11/12/2003 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

REPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR GASPAR LLAMAZARES, DIPUTADO DEL GRUPO DE IZQUIERDA UNIDA

Madrid, 11-12-2003

Sr. Llamazares.- Señor Presidente del Gobierno, ¿para cuándo la vuelta de las tropas españolas desplegadas en Iraq?

Presidente.- Señoría, el Gobierno va a seguir velando por la defensa del interés nacional español.

Sr. Llamazares.- Señor Aznar, no espere a las órdenes del señor Bush. Obedezca a la mayoría de los españoles que quieren que vuelvan ya nuestras tropas y dé ese mandato inmediatamente porque, según su Embajador y su Ministra de Asuntos Exteriores, la situación del pueblo iraquí ha empeorado, porque los atentados y la inseguridad aumentan estamos ante una verdadera guerra de guerrillas; en palabras del Gobierno norteamericano, cuarenta grupos organizados en resistencia y porque nuestro Ejército está ciego en una zona cada vez más inestable después de la muerte de los funcionarios del Centro Nacional de Inteligencia.

Señor Presidente, no eluda sus responsabilidades. Los mismos funcionarios a los que ignoró cuando negaron su discurso sobre las armas de destrucción masiva y el terrorismo en Iraq hoy no pueden servirle de aval a usted para mantener una ocupación militar vergonzosa, con la excusa de la lucha antiterrorista. Usted tampoco puede ocultar la responsabilidad de su Gobierno en la carencia de medios y en los fallos de seguridad detrás de la disciplina y la profesionalidad de nuestros militares y los miembros del Centro Nacional de Inteligencia.

Señor Aznar, gracias a usted estamos ya fuera del rincón de la Historia. Sin embargo, el imperio nos trata como siervos, ignorando el sacrificio de nuestros compatriotas, bajo mando polaco y ya sin ni siquiera un puesto honorífico en el Gobierno provisional.

Los españoles, señor Presidente, queremos que vuelvan ya nuestras tropas. No nos resignamos a acabar en la cuneta de la Historia. Queremos que vuelvan ya por su seguridad, porque reconstrucción y ocupación son incompatibles y, sobre todo, porque

es urgente acabar con la lógica de la ocupación y abrir paso a la lógica de la soberanía, a la lógica de la paz y del Derecho Internacional.

Presidente.- Señoría, las tropas españolas están proporcionando seguridad a millones de personas en Iraq; las tropas españolas están ayudando a reconstruir el país desde el punto de vista material; están también contribuyendo a la reconstrucción de escuelas y de hospitales; están ayudando a personas necesitadas, cumpliendo tareas de seguridad y tareas también humanitarias. El Gobierno respalda plenamente la tarea de las Fuerzas Armadas y respalda y se muestra orgulloso de la misión que están cumpliendo allí y de la forma en la que la están realizando.

Como tuve la ocasión de informar y comentar a la Cámara, Señoría, es cierto que en Iraq existe un problema de seguridad y es cierto que existe una ofensiva terrorista de la cual han sido víctimas tanto las Naciones Unidas, como la Cruz Roja, como miles de civiles iraquíes y como también, evidentemente, fuerzas de la coalición internacional.

Nuestra decisión, Señoría, es no ceder en ningún caso ni a la presión ni al chantaje de aquellos que quieren evitar un Iraq estable, un Iraq libre y un Iraq democrático, Señoría. Para eso están trabajando las fuerzas españolas desplegadas en Iraq.

Por cierto, quiero informar a la Cámara de que, según todas las informaciones disponibles, los presuntos autores del atentado terrorista que costó la vida a siete compatriotas nuestros han sido capturados hoy en Iraq. Creo que eso es una muy buena noticia y espero, evidentemente, que paguen por lo que han hecho. El Ministro de Defensa se pondrá a disposición de la Cámara para dar los detalles oportunos de la operación que ha permitido la captura de estos terroristas.